

redacción médica

Javier Mena, jefe de Servicio de Medicina Interna en el Río Hortega

Acumula una larga experiencia en diversos centros hospitalarios de Castilla y León



El médico internista Francisco Javier Mena Martín.

08 ene 2024. 10.15H

La **Gerencia Regional de Salud de Castilla y León** ha oficializado el nombramiento de **Francisco Javier Mena Martín** como nuevo jefe de Servicio de **Medicina Interna** del Hospital Universitario **Río Hortega**, de **Valladolid**.

Así lo ha rubricado la directora gerente del Sacyl, **María Jesús Violeta Martínez Pindado**, en una resolución que ha publicado el **Boletín Oficial de Castilla y León**.

Su trayectoria en el Río Hortega comenzó en 2006, como **facultativo especialista de área (FEA)**, y en 2020 asumió la Jefatura de Sección.

Con anterioridad había desempeñado su labor asistencial en otros centros de la región, como el **Complejo Asistencial Universitario de Salamanca**, el de **Zamora** y el **Hospital de El Bierzo**.

También acumula experiencias como médico voluntario en zonas en desarrollo de **Bolivia**.

Es doctor en Medicina por la Universidad de Valladolid con la tesis '**Estudio epidemiológico transversal de factores de riesgo cardiovascular en la provincia de Valladolid: diabetes mellitus**'.

Socio de la **Sociedad Castellano-Leonesa-Cántabra de Medicina Interna (Socalmi)** y de la **Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)**.

Como **investigador** en su especialidad participa en proyectos financiados a través de convocatorias competitivas de entidades públicas o privadas.

Ha publicado artículos científicos en diversas revistas nacionales e internacionales.

Sus campos de interés son **la diabetes, la hipertensión y enfermedades infecciosas**, entre otras.